



せいしょ いじん
聖書の偉人

シメオンとアンナ

知っていたかな？ シメオンは正しい人で、アンナは女預言者だった。新約聖書にはこの2人についてのくわしいことは書かれていないけれど、イエス様が生まれて40日後に、マリヤとヨセフが彼を聖別するために神殿に連れて行った時の、2人の行動が書かれているよ。

驚くべき事実： 聖霊はシメオンに、死ぬ前に救い主に会えると告げていたんだ。ある日、シメオンは聖霊に突き動かされて、神殿へ行った。そこに、だれがいたと思う？ ヨセフとマリヤと、赤ちゃんのイエス様だよ。シメオンは3人に近づいて、こう言ったんだ。「今こそ、私は安らかに死ぬことができます。私の目が、神が万民に約束して下さった救いを見たのですから。」¹

アンナは赤ちゃんを見た時、神様に感謝し、聞く耳を持つすべての人達に、イスラエルの救い主が来られたことを話したんだ。²

彼らのすごい所： この2人は、希望を失うことなく、神様の約束を何年も待っていた。そして最後には、その信仰が報われたんだ！

君にもできる： 聖書には、神様のすごい約束がたくさん書かれているよ。それを信じ、神様に求め、神様が答えて下さるのをしんぼう強く待とう。

きやくちゅう
脚注：

¹ ルカによる福音書2:29-31を読んでね。

² ルカによる福音書 22:37-38を読んでね。